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que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier 
mais pas comme registre faisant autorité.  

ICANN75 | Réunion générale annuelle – Rédaction du communiqué du GAC (1 sur 5) 
Mardi 20 septembre 2022 – 16h30 à 17h30 KUL 
  

JULIA CHARVOLEN : Bonjour, soyez les bienvenus à la séance de rédaction du 

communiqué du GAC à l’ICANN75 aujourd’hui mardi 20 

septembre à 8 h 30 UTC. Veuillez tenir compte du fait que cette 

séance est enregistrée et dirigée par les normes de 

comportement de l’ICANN.  

 Les commentaires et les questions dans le chat seront lus s’ils 

sont rédigés de manière correcte. Si vous participez à distance, 

attendez que l’on appelle votre nom pour activer votre 

microphone sur Zoom. Si vous êtes dans la salle du GAC, levez la 

main. Parlez à un rythme raisonnable. Toutes les fonctions 

disponibles pour cette séance sont sur la barre d’outils de Zoom. 

 Je passe la parole à Manal Ismail. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Julia.  

 C’est notre première séance de rédaction du communiqué. 

Pendant la prochaine heure, nous allons réviser très rapidement 

le processus de rédaction et nous allons voir un peu le 

communiqué, sa structure. Nous allons réviser cela pour les 



ICANN75 – Rédaction du communiqué du GAC (1 sur 5)                                                                FR 

 

Page 2 sur 27 
   

nouveaux arrivants, les nouveaux collègues du GAC. Nous allons 

voir les parties qui ont déjà été proposées par les membres du 

personnel de soutien, ce qui correspond plutôt à de l’information 

de type administratif. Nous allons identifier les fragments 

manquants qui concernent plutôt les questions de fond. Nous 

essaierons d’identifier les rédacteurs et nous allons voir combien 

nous pourrons avancer pendant cette séance.  

 Fabien, vous êtes connecté ? 

 

FABIEN BETREMIEUX : Oui, Manal, je suis là, Vous pouvez me voir, vous m’entendez ? 

Vous me voyez à l’écran ? 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Je ne vois que moi-même. Maintenant, je vous vois.  

 Voulez-vous nous expliquer très rapidement le processus qui 

apparaît à l’écran s’il vous plaît, ou c’est moi qui l’explique ? 

 

FABIEN BETREMIEUX : Comme vous le voudrez, Manal. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Je vais expliquer très rapidement le document qui apparaît à 

l’écran. Fabien a déjà fait circuler le communiqué par courriel. 

Nous vous prions de ne pas partager l’hyperlien dans le chat 
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public, parce que cela ferait que le document serait disponible 

avec des privilèges de rédaction pour toute personne qui 

utiliserait cet hyperlien. 

 Comme vous avez tous dû le recevoir avant la réunion, nous 

avons envoyé un courriel aux membres et aux observateurs avec 

une suggestion de thèmes à inclure dans le communiqué dans les 

parties pertinentes de l’avis en avance pour que vous puissiez 

tous vous préparer et faire des consultations au niveau national 

ou avec le personnel de soutien. Nous vous offrons cette 

information pour que la rédaction du communiqué soit plus aisée 

pendant la réunion.  

 Le premier jour, pendant la séance plénière d’ouverture, nous 

avons souligné quelques domaines pour lesquels nous pourrons 

offrir notre avis ou des thèmes d’intérêt pour le GAC. Bien sûr, la 

période de préparation n’exclut pas la possibilité de présenter 

des thèmes pour personne. 

 C’est la première séance de rédaction du communiqué et nous 

avons cinq heures qui seront consacrées à ce travail. Comme je 

l’ai dit, nous devons aujourd’hui identifier les fragments 

manquants, voir qui seront les rédacteurs pour chacune des 

sections. 

 Normalement, nous émettions le communiqué de manière 

immédiate après la réunion. Nous avons établi cependant une 
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période de 72 heures pour la révision du communiqué pour que 

tout le monde puisse réviser le document selon le fuseau horaire 

où il ou elle se trouve. Pendant cette période de révision, je vous 

rappelle, on ne pourra pas rouvrir la discussion de certains 

thèmes. On se servira de cette période pour identifier des erreurs 

typographiques ou des petites modifications qu’il faudrait 

apporter.  

 Nous avons un fichier Google Doc qui permet d’avoir une 

rédaction collaborative, comme vous pouvez le voir dans ce 

schéma qui est très utile. Il y a différentes étapes. D’abord, il faut 

s’assurer que l’on est sur le mode suggestions pour que lorsqu’un 

commentaire sera saisi, il n’élimine pas tout à fait les 

propositions d’autres collègues. Donc, assurez-vous d’être sur le 

mode suggestions. 

 Ensuite, vous mettez le texte là où il le faut. Il faut que vous soyez 

clairement identifié pour que chaque collègue sache ce que 

chacun propose comme texte. Vous devez ensuite cliquer sur 

« Répondre » pour que vos modifications puissent être 

sauvegardées.  

 Fabien, est-ce qu’il y a quelque chose que j’ai oublié par rapport 

au processus ? 

 

FABIEN BETREMIEUX : Non, je ne crois pas. Merci. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Encore une autre chose. Au fur et à mesure que l’on avancera 

dans le communiqué, il est possible qu’on vous demande 

d’arrêter d’apporter des modifications au fichier ou au Google 

Doc et de commencer à envoyer vos suggestions par 

l’intermédiaire du personnel de soutien du GAC. Mais nous allons 

vous en prévenir à l’avance.  

 Comme je l’ai dit, il y a certaines parties qui sont déjà complètes. 

Cela a déjà été fait par le personnel de soutien, selon les 

instructions des autorités du GAC, bien sûr. Il y a quelques parties 

du texte que vous verrez surlignées. Ceci se fait parce que nous 

allons les peaufiner une fois fini le communiqué. Cela concerne la 

date, le nombre exact de participants, les objections qu’on aurait 

pu recevoir, etc. Tout cela est surligné pour que nous ne le 

complétions pas à l’avance, parce que cela répond aux résultats 

de nos délibérations, de notre discussion. Je vous demande 

d’abord d’avancer pour voir la structure de communiqué.  

 Il y a d’abord une section appelée introduction. Nous allons 

intégrer ici le nombre de membres et d’observateurs qui assistent 

à la réunion, ainsi que l’information sur la réunion en elle-même.  

 Il y a ensuite une section concernant les activités avec les unités 

constitutives et la participation à la communauté. Il y a les 

informations sur la réunion avec le Conseil d’Administration, avec 
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l’ALAC, avec la GNSO, avec la ccNSO, ainsi que les débats 

intercommunautaires. Nous parlons ici de la séance plénière qui 

aura lieu demain, si je ne m’abuse.  

 Il y a ensuite les questions internes. C’est là que nous informons 

l’entrée de nouveaux membres. Nous informons aussi sur les 

élections du GAC ainsi que d’autres affaires internes qui doivent 

être indiquées dans le communiqué.  

 Il y a les membres du GAC, les élections du GAC, la direction du 

GAC, les groupes de travail du GAC. Nous nous allons ici insérer 

les rapports des groupes de travail, qu’il s’agisse de rapports 

présentés oralement pendant les réunions ou partagés en forme 

écrite dans la liste de diffusion du GAC. Il y a une section sur les 

questions opérationnelles du GAC et cela concerne les affaires 

internes.  

 Et enfin, nous parvenons aux questions de fond. Il y a d’abord les 

questions d’importance pour le GAC et c’est ici que nous 

informons sur les délibérations, sur les discussions de fond que 

nous menons à bien sur des questions d’intérêt, en particulier les 

procédures pour les séries ultérieures, le WHOIS, la protection 

des données et ainsi de suite.  

 Nous parvenons à l’avis par consensus du GAC pour le Conseil 

d’Administration et c’est ici que nous allons intégrer l’avis que 

nous présentons au Conseil d’Administration, celui qui aura fait 
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l’objet d’un accord par consensus et ce que nous voulons 

partager avec le Conseil d’Administration en matière d’avis pour 

que le Conseil d’Administration en tienne compte. Si nous ne le 

faisons pas, les statuts de l’ICANN sont en application.  

 Le Conseil d’Administration a l’obligation d’entamer un 

processus de consultation avec le GAC pour pouvoir trouver une 

façon d’avancer qui soit acceptable pour les deux parties. 

Normalement, nous écrivons notre avis du GAC et nous y 

intégrons les fondements, pourquoi nous disons au Conseil 

d’Administration de mener à bien une action déterminée.  

 Enfin, il y a la section de suivi concernant les avis précédents. Il 

nous est arrivé deux ou trois fois de vouloir répéter que nous 

attendions des réponses sur certains avis, mais ce n’est pas 

quelque chose que nous intégrons toujours. 

 La dernière section est très simple. Là, on intègre l’information 

concernant la prochaine réunion.  

 Fabien, pourriez-vous m’aider pour savoir où nous avons un peu 

de texte ? Nous en avons pour les procédures pour les séries 

ultérieures. Je ne sais pas s’il y a quelque chose d’autre qui soit 

en cours. Je peux faire une lecture rapide de ce que nous avons 

jusqu’ici. Au fur et à mesure de l’avancement, nous pouvons voir 

les parties manquantes et voir qui pourraient être les rédacteurs.  
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FABIEN BETREMIEUX : Manal, je n’ai pas d’information sur un texte qui puisse m’arriver 

sur des questions d’importance. Pour le moment, nous avons le 

texte des sections que nous pouvons compléter et nous 

attendons un texte supplémentaire pour les autres sections. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Parfait. Nous allons commencer par le début. Je vais faire une 

lecture pour que nous puissions nous débarrasser de ce problème 

et aborder les questions de fond. À la fin, nous ferons une dernière 

lecture du communiqué, mais pour le moment, je crois que ce qui 

est intégré est très simple, donc nous pouvons le lire une fois, 

nous nous en débarrassons et ensuite, nous nous centrons sur les 

thèmes les plus importants.  

 Le communiqué du GAC, Kuala Lumpur, Malaisie. Le 

communiqué du GAC a été rédigé et a fait l’objet d’un accord en 

format hybride pendant la réunion ICANN75, assemblée générale 

annuelle. Il y a eu des personnes qui ont participé de manière 

présentielle en Malaisie et d’autres de manière distante. Le 

communiqué est distribué au GAC à la fin de la réunion pour que 

tous les membres et les observateurs du GAC puissent avoir 

l’occasion de le considérer avant sa publication, étant données 

les circonstances spéciales qu’implique une réunion hybride. Il 

n’y a pas eu d’objection pendant la période accordée avant la 

publication. 
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 Ceci est consacré à la possibilité de publier cela. Le comité 

consultatif gouvernemental GAC de la société pour l’attribution 

des noms de domaine sur Internet s’est réuni à Kuala Lumpur en 

Malaisie de manière hybride avec une participation à distance 

entre les 17 et le 23 septembre 2022. Nous avons ici les membres 

et les observateurs qui ont assisté à la réunion. Nous allons le 

compléter après. C’est le personnel de soutien qui complète les 

chiffres.  

 Pour ce qui est des chiffres qui apparaissent ici dans le 

communiqué, il y a parfois des différences par rapport à ce qui 

apparaît dans les procès-verbaux. Le plus exact, c’est toujours les 

procès-verbaux, mais ceci ne nous parvient que quelques jours 

après la fin de la réunion. Voilà pourquoi nous mettons ici des 

chiffres et en général, c’est assez proche. Il y a une différence d’un 

ou deux membres ou observateurs. 

 La réunion du GAC a été menée à bien dans le cadre de 

l’assemblée générale annuelle de l’ICANN75.  Toutes les séances 

plénières des groupes de travail ont été réalisées en tant que 

réunions ouvertes.  

 Après, il y a la section des activités entre les unités constitutives 

et la participation de la communauté. En premier lieu, il y a la 

réunion avec le Conseil d’Administration de l’ICANN et là, on n’a 

que la liste des questions à aborder, l’ordre du jour que nous 

venons de discuter avec le Conseil d’Administration, puis la 
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réunion avec le Conseil d’Administration. On a discuté des 

actions de collaboration de la communauté, du Conseil 

d’Administration et de l’organisation, des actions qui devraient 

être prises pour promouvoir les priorités stratégiques, de l’avis du 

GAC, de l’accès global à l’Internet, de la connectivité, du WHOIS, 

du document de concept, de l’utilisation malveillante du DNS et 

de la conformité contractuelle.  

 Je crois que Fabien, vous voulez ajouter une note en pied de page. 

En général, on fait cela dans cette section ? 

 

FABIEN BETREMIEUX : Oui, on l’a fait pendant la dernière réunion. C’est pourquoi j’ai 

suggéré de le faire aussi dans cette réunion. Je crois qu’on avait 

l’habitude de le faire comme cela. Je crois qu’il y a un modèle, je 

vais vérifier. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : On l’a fait au cours de certaines réunions et c’est un collègue du 

GAC qui a fait la suggestion. Nous devons décider si l’on ajoute la 

transcription de la réunion avec le Conseil d’Administration ou 

pas. Pour l’instant, nous allons inclure le texte normal. 

 Puis, il y a la réunion avec le comité consultatif At-Large/ALAC. 

Cette réunion aura lieu demain matin. Là, ce que nous avons, 

c’est l’ordre du jour de ce que l’on va aborder. Le groupe s’est 
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réuni avec les membres de l’ALAC. On va parler de la 

fragmentation de l’Internet, du DNS et de l’ICANN.  Voilà les 

questions abordées pendant la plénière et on a décidé d’en 

débattre lors de la réunion avec l’ALAC : les génériques fermés, les 

séries ultérieures et même la participation au dialogue facilité 

avec le conseil de la GNSO et une coopération 

intercommunautaire locale.  

 La réunion avec l’organisation de soutien aux extensions 

génériques GNSO.  Le GAC s’est réuni avec le conseil de la GNSO 

et a débattu du système de divulgation, des séries pour des séries 

ultérieures de nouveaux gTLD, y compris l’étape de conception 

opérationnelle, le processus d’orientation de la GNSO sur l’aide 

aux candidats, l’utilisation malveillante du DNS et l’exactitude. 

C’est la réunion bilatérale avec la GNSO qui a eu lieu hier. Nous 

allons continuer. 

 Réunion avec la ccNSO. Le GAC s’est réuni avec des membres de 

la ccNSO et a débattu du ccPDP3 sur les mécanismes de révision, 

du ccPDP4 sur les noms de domaines Internationalisés IDN et du 

système de noms de domaine de la ccNSO, du comité permanent 

sur l’utilisation malveillante DNSASC. Voilà, c’est la séance que 

nous avons eue aujourd’hui.  

 Par la suite, les discussions intercommunautaires. Ici, on informe 

de ce qui va se passer demain. Les membres du GAC ont participé 

à des séances intercommunautaires pertinentes incluses dans le 
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programme de l’ICANN75, y compris la fragmentation de 

l’Internet, le DNS et l’ICANN.  

 Dans la section des questions internes, le GAC souhaite la 

bienvenue comme membre au Royaume d’Arabie saoudite. À 

l’heure actuelle, on a 180 états et territoires membres et 38 

observateurs.  

 Les élections du GAC. Le GAC a élu Nicolas Caballero du Paraguay 

comme président pour le mandat qui démarre après l’ICANN76 

en mars 2023 et qui prend fin à la fin de l’ICANN82 en mars 2025. 

Le GAC a élu comme vice-présidents pour le mandat qui 

commence après l’ICANN76 en mars 2023 et qui vient à échéance 

à la fin de l’ICANN79, mars 2024, et ceci est parce que le mandat 

des vice-présidents est d’un an et pour le président, c’est deux 

ans : Francis Olivier du Burundi, Ola Bergstrom de la Suède.  

 Et maintenant, il y a les groupes de travail. Je crois que nous 

allons recevoir des rapports du groupe de travail sur la sécurité 

publique et du groupe de travail des régions faiblement 

desservies. C’est correct. J’ai bien compris. 

 Trinité-et-Tobago. 

 

TRINITÉ-ET-TOBAGO : Oui, c’est vrai, il faudra travailler là-dessus avec le soutien du 

personnel du GAC. Mais oui, on va le faire. Merci beaucoup. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Rob et après, Chris.  

 

ROB HOGGARTH : La clé, c’est de trouver le temps parce que l’attente était de le 

faire après la séance de préparation pour le Conseil 

d’Administration. Mais nous pouvons le faire pendant la séance 

de clôture qui a lieu après, lorsqu’on a fini le communiqué, et 

peut-être que nous pourrons le faire avec Karel. L’intention, c’est 

de nous concentrer sur le rapport sur le renforcement des 

capacités du dernier week-end. Le rapport ne sera pas trop grand.  

 Et Fabien, puisque j’ai le micro, je crois que vous allez recevoir un 

rapport séparément du groupe de travail de la sécurité publique. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Oui. Et je vois que Chris a la main levée. Chris, allez-y s’il vous 

plaît. 

 

ROYAUME-UNA : Chris-Lewis Evans.  

 Il y a des différences de fuseaux horaires. Je ne sais pas pour 

quand, mais il va y avoir un rapport pour les prochaines séances.  
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ROB HOGGARTH : À vrai dire, je voudrais faire une motion d’ordre.  

 Par le passé, ce que nous faisions, c’est que le communiqué 

informe de ce qu’on a fait pendant la réunion. Et nous, on peut 

dédier davantage de temps à la séance de clôture pour que Chris, 

Laureen et peut-être Cathrin nous donnent le rapport. Sinon, on 

peut le faire par écrit et le traiter de manière similaire au groupe 

HRIL. Dans ce cas, ceci a été partagé par e-mail, mais comme il y 

aura du temps pendant la séance de clôture, ce serait peut-être 

bien d’entendre les groupes de travail. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : J’allais suggérer de donner cinq ou 10 minutes de la séance du 

communiqué de demain pour ne pas attendre jusqu’à la fin, 

comme ceci sera inclus dans le communiqué. Je ne sais pas ce 

que vous en pensez. 

 

ROB HOGGARTH : Oui, d’accord. Je crois que Karel est préparé. La question serait 

que Chris, je ne sais pas s’il va pouvoir le faire à cause du décalage 

horaire. Mais on peut le faire dans n’importe laquelle des séances 

de rédaction du communiqué. Il faudrait le savoir avant pour que 

ces groupes de travail puissent préparer les informations que 

nous allons inclure ici. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Rob. Tant mieux si c’est dès que possible, mais je vous laisse 

la décision parce que les fuseaux horaires sont différents. À vous 

de décider. On pourra dédier cinq ou 10 minutes au début des 

séances de rédaction, alors nous pouvons recevoir le rapport et 

l’inclure dans le communiqué. Je vois que Karel a dit oui de la 

tête. J’espère que Chris sera aussi d’accord. Merci de la 

confirmation sur Zoom.  

 Autre chose, quelque chose de spécifique pour cette section, 

quelque chose à informer sur les questions opérationnelles du 

GAC ? 

 

ROB HOGGARTH : Fabien, vous me corrigez si je m’abuse, mais en général, les 

élections, on les met là. Mais comme on a introduit les élections 

dans une autre section, il faudra voir comment organiser le 

document. Il y a toujours quelque chose qui pourra être écrit dans 

cette section, mais je crois que cela ne vaut pas la peine de penser 

à quelque chose pour mettre un texte supplémentaire.  

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Rob.  

 Puis, il y a les questions d’importance pour le GAC. Il y a les séries 

pour des séries ultérieures de nouveaux gTLD inclus ici. Je vais la 

lire rapidement. 
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 En premier lieu, nous attendons la réception de textes d’autres 

parties, parce que nous avons aussi l’utilisation malveillante du 

DNS, le WHOIS, la protection de données. 

 Le Brésil demande la parole. 

 

BRÉSIL : Oui. Je voudrais insérer un texte sur l’inclusion, le programme 

plus vaste de la connectivité. Je ne sais pas dans quelle section, 

mais j’aimerais bien inclure une suggestion. Rob me dira peut-

être quelle est la meilleure section pour insérer ce type d’article. 

Ce serait quelque chose de très court. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci le Brésil.  

 Rob, Fabien, aidez-moi s’il vous plaît. Je crois qu’on peut mettre 

un titre pour les affaires importantes pour le GAC, parce que 

pendant la séance de préparation pour la réunion avec le Conseil 

d’Administration, je sais que la transcription n’est pas avec le 

Conseil d’Administration, mais il faudrait peut-être refléter ce 

dont nous avions parlé ou si nous allons mettre la transcription 

comme pièce jointe. 

 

BRÉSIL : J’aimerais insérer un peu de texte. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Alors, ce serait dans la section « Questions d’importance pour le 

GAC », d’accord ? 

 

ROB HOGGARTH : Je voudrais voir le texte et voir également où on pourrait l’insérer. 

Il y a eu plusieurs courriels aller-retour. Je ne sais pas si Tracy ou 

Jorge veulent partager quelque chose pour ce qui est des 

conversations menées par courriel sur d’autres questions, à 

savoir le soutien aux candidats. Au moins, on a pensé à une 

déclaration d’importance pour les gouvernements et le GAC. Je 

ne sais pas si on peut inclure quelque chose du genre.  

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Rob.  

 Il y a une proposition initiale pour faire référence au programme 

de soutien aux candidats ici, dans le communiqué. Il y a des 

conversations. Peut-être que la situation sera résolue par elle-

même. Je ne sais pas si vous souhaitez introduire quelque chose 

dans le communiqué.  

 Je vois Tracy qui a levé la main. 
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COMMISSION EUROPÉENNE : Le dernier paragraphe de ce texte reflète la déclaration générale. 

Et Jorge, responsable du thème, doit décider s’il faut ajouter 

quelque chose ou pas. Mais pour moi, cela suffit. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Parfait, merci. Ceci est incorporé à la section des séries 

ultérieures. 

 Je passe la parole à l’Égypte. 

 

ÉGYPTE : Je vois qu’on a inclus ici la connectivité de l’Internet. Pourquoi ne 

pas ajouter l’acceptation universelle aussi ? 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : On essaie de refléter ici ces questions qui ont été débattues au 

cours des séances. Mais je crois que ce thème n’a pas été abordé. 

On ne peut pas l’inclure dans le communiqué. Corrigez-moi si je 

me trompe, mais je crois que ce débat n’a pas été mené ici.  

 Le WHOIS et la protection des données et l’utilisation 

malveillante du DNS. Nous devons attendre un texte qui devrait 

nous être envoyé à ce propos ou pas ? Susan, excusez-moi, allez-

y. 
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ÉTATS-UNIS : Merci madame la présidente. Je crois que nous devons attendre 

le texte qui devrait nous arriver à propos de ces sujets. Il y a des 

discussions en cours, mais nous n’avons pas encore de texte à 

proposer. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Non, bien sûr, nous ne demandons pas le texte maintenant, mais 

nous voulons identifier les thèmes et les rédacteurs. Alors, nous 

allons recevoir le texte à propos de ces thèmes. Nous en prenons 

note. Je vois que les États-Unis et la Commission européenne 

acquiescent. Je peux indiquer que vous serez les rédacteurs pour 

les deux thèmes ? D’accord, parfait, nous en prenons note.  

 Maintenant, nous avons l’inclusion numérique et la connectivité 

Internet. Le Brésil en est le rédacteur. Ensuite, il y a le WHOIS et la 

protection des données, les États-Unis et la Commission 

européenne, l’utilisation malveillante du DNS. Nous avons le 

texte pour les procédures pour des séries ultérieures. Merci de 

nous avoir présenté le texte aussi vite.  

 Je vois que Velimira a levé la main. 

 

COMMISSION EUROPÉENNE : Excusez-moi Manal, j’ai une question à poser. Ce serait 

possiblement un secours précieux d’inclure Chris en tant que 

responsable de ce sujet. 
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 Pour ce qui est du texte pour l’utilisation malveillante du DNS, je 

suppose que ce sera rédigé avec les membres du groupe. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Velimira. Ils vont assurément travailler en groupe. J’essaie 

d’identifier des points de contact.  

 Pour les procédures pour les séries ultérieures ou pour les futures 

séries de nouveaux gTLD, le texte dit ce qui suit : « Le GAC a 

discuté des événements récents concernant les futures séries de 

nouveaux gTLD, y compris la phase de l’étape de conception 

opérationnelle ODP, le lancement prochain du processus 

d’orientation de la GNSO, GGP, pour le soutien aux candidats et 

le dialogue qu’il y aura entre le GAC que le conseil de la GNSO sur 

les génériques fermés, y compris une mise à jour de l’organisation 

ICANN sur ce dernier thème.  

 Le GAC a confirmé son engagement pour interagir avec le conseil 

de la GNSO ainsi qu’avec l’ALAC pour trouver une solution 

mutuellement acceptable pour les candidatures pour les 

génériques fermés pour la nouvelle série des nouveaux gTLD. 

« Tenant compte de l’avis de Beijing du GAC en la matière, grâce 

auquel l’accès exclusif au registre devrait répondre à un objectif 

d’intérêt public », les positions du GAC sur les génériques fermés 

seront guidées par cet avis, ainsi que par des contributions 

consensuelles du GAC pour les procédures de séries ultérieures 
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des gTLD dans le PDP pertinent. On s’attend à ce qu’il y ait des 

échanges réguliers avec les six représentants du GAC pour 

faciliter le dialogue avec le GAC pendant la période intersession.  

 Et en préparation pour la prochaine série de nouveaux gTLD, les 

membres du GAC ont encouragé l’organisation ICANN à partager 

une analyse des changements entre les normes applicables pour 

la série de 2012 et les règles qui viendront des recommandations 

de politique 2021 telles qu’elles sont indiquées dans le rapport 

final sur le PDP des procédures ultérieures. Cette analyse aidera 

les membres du GAC et la communauté dans son ensemble à se 

préparer pour la nouvelle série de nouveaux gTLD de manière 

efficace. 

 Le GAC réaffirme son intérêt constant pour l’amélioration du 

soutien aux candidats pour la prochaine série de gTLD tenant 

compte de l’importance de la participation active du GAC au 

prochain GGP. En ce sens, le GAC encourage le conseil de la GNSO 

à permettre une participation plus large des participants du GAC 

qui s’y intéressent et d’autres membres de la communauté au-

delà du critère d’un seul membre par comité consultatif qui est 

considéré pour la convocation volontaire qui a été communiquée 

au GAC. »  

 

 Merci beaucoup Jorge, Tracy et tous ceux qui ont participé à la 

rédaction de ce texte. Nous vous remercions du texte et de l’avoir 
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partagé de manière précoce avec nous. Est-ce qu’il y a des 

commentaires qui vous viendraient à l’esprit de manière 

immédiate ? Autrement, nous allons revoir le contenu de ce texte 

demain. Je ne vois pas de commentaires. Nous pouvons peut-

être continuer à avancer dans le texte. 

 Nous pouvons aborder la section de l’avis consensuel du GAC. 

Nous n’avons pas de texte pour le moment. Nous nous attendons 

à avoir un avis du GAC pour le Conseil d’Administration. Je ne vois 

pas de réponse. Je crois que nous n’avons pas non plus de suivi 

pour un avis présenté au préalable au Conseil d’Administration 

non plus. 

 Et si nous abordons la dernière partie concernant la prochaine 

réunion, le GAC a prévu une réunion pendant le forum de la 

communauté ICANN76 à Cancún au Mexique, qui aura lieu entre 

le 11 et le 16 mars 2023.  

 Encore une fois, voilà la structure du communiqué. Nous avons 

identifié les parties manquantes et les rédacteurs. Nous 

remercions ceux qui se sont portés volontaires et nous estimons 

qu’il y aura d’autres membres du GAC qui seront intéressés et qui 

viendront rejoindre ces équipes de rédaction.  

 Il y a quelque chose d’autre ? Pour une fois, nous pouvons finir 

avant l’heure prévue. Fabien, c’est bien ? Est-ce que j’ai sauté 

quelque chose que nous pourrions traiter maintenant ? 
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FABIEN BETREMIEUX : Non, Manal. Je crois que non. Nous attendons les textes indiqués. 

Je crois qu’il n’y a rien pour le moment.  

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Rob, est-ce que vous avez quelque chose d’autre à ajouter ? 

L’Argentine. 

 

ARGENTINE : Je ne sais pas s’il faudrait mentionner ici le week-end consacré 

aux séances de renforcement des capacités. C’est juste une 

suggestion. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Oui, sans aucun doute. Nous avons été ici aussi longtemps que 

nous commençons à oublier ce que nous avons déjà fait. Oui, 

sans doute, il faut l’ajouter. Dans le rapport des groupes de 

travail, nous pourrions faire référence à cela. Je ne sais pas s’il 

faut l’intégrer deux fois. 

 Gulten, allez-y. 

 

GULTEN TEPE : Je crois que Fabien a un commentaire à vous faire. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Pardon. Je ne me suis pas rendu compte, Fabien, que vous aviez 

levé la main. 

 

FABIEN BETREMIEUX : Pas de problème. Je voulais faire référence au commentaire de 

Tracy dans le chat où l’on parle d’une discussion du thème exact. 

Nous estimons que le rapport sur le week-end destiné au 

renforcement des capacités sera intégré dans le rapport des 

régions faiblement desservies. Donc, cela serait intégré dans la 

section pertinente 3 des affaires internes. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Je vois que l’Argentine acquiesce. Il faudrait que l’on informe cela 

dans ce groupe de travail.  

 Je veux profiter de l’occasion pour remercier tous ceux qui ont 

fait des contributions pour cet atelier de renforcement des 

capacités. J’ai entendu des commentaires positifs des membres 

du GAC qui y ont assisté, que ce soient des anciens membres, des 

nouveaux membres ou même des personnes qui ne sont pas dans 

le GAC qui ont présenté des commentaires très positifs, des 

membres de la communauté qui ont assisté à cet atelier de 

renforcement des capacités qui leur a été extrêmement 

informatif. Les Pays-Bas nous demandent d’applaudir et je crois 

que c’est très approprié pour tous ceux qui ont participé. Merci 

beaucoup.  
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 S’il n’y a pas d’autres sujets de discussion, je crois que nous 

pouvons finir aujourd’hui notre travail. Voyons, je veux juste 

vérifier que nous allons être réunis demain à 9 h, heure locale. 

Nous aurons notre réunion avec l’ALAC. Nous espérons avoir un 

rapport du groupe de travail sur la sécurité publique, un rapport 

du groupe de travail des régions faiblement desservies et le texte 

sur le fossé numérique, l’utilisation malveillante du DNS, le 

WHOIS et la protection des données.  

 Merci beaucoup à vous tous. Les Pays-Bas. 

 

PAYS-BAS : Je m’appelle Alise Heaver pour l’enregistrement.  

 Si le groupe de travail des régions faiblement desservies de l’ALAC 

va faire une intervention, dans quelle mesure va-t-on discuter des 

IDN ? C’est pour que cela ait le sens de le mettre sous un titre 

différent. Nous pourrions peut-être vérifier cela demain après 

avoir eu cette réunion, parce que j’ai l’impression que nous avons 

parlé des thèmes dans différents groupes, dans différents 

domaines, mais nous ne l’avons pas fait de manière intégrée à un 

seul endroit. Nous pourrions peut-être prendre toutes ces 

mentions différentes et ce serait bon de le faire et de mettre une 

enquête pour ce thème. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Oui, c’est une observation très valable. Ceci se rapporte à ce 

qu’Abdalmonem de l’Égypte avait suggéré. Rappelons cela, 

conservons ce texte provisoire et nous allons voir ensuite si nous 

allons aborder le thème dans les différentes sections où nous en 

avons discuté et nous faisons quelque chose à part pour réfléchir 

sur le poids ou l’importance de ce thème. Merci beaucoup.  

 Les Pays-Bas, vous voulez participer à la rédaction de ce thème ? 

 

PAYS-BAS : Je vais essayer de le faire. Je vais regarder mon collègue de 

l’Égypte. Oui, d’accord. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Bien, parfait. Demain, nous allons décider et je me ferai un plaisir 

de vous aider s’il le faut.  

 Je crois que j’ai fini. Je termine en vous remerciant tous. Je vous 

rends 15 minutes de votre temps. Faites-vous plaisir pendant le 

reste de la journée. Nous nous revoyons demain pour notre 

réunion avec l’ALAC à 9 h, heure locale, 1 h du matin UTC. Merci 

beaucoup. 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]  


